

Artikel vom 27.11.2017

CSU ehrt Mitglieder

## Horst Seehofer in der Diskussion der CSU Rödental



Obwohl als Ehrungsabend gedacht, war doch die Person des Parteivorsitzenden Horst Seehofer ein wichtiges Thema des Abends. Wobei sich Kreisvorsitzender Martin Mittag mit einer endgültigen Meinung zurückhielt, war doch nicht zu überhören, dass man sich einen Wechsel wünscht. In die gleiche Richtung ging das Grußwort von MdL Jürgen W. Heike, der auch von Alleingängen Seehofers im Bayerischen Landtag berichten konnte. Die Diskussion ergab keinen Beschluss über eine Rücktrittsforderung für Horst Seehofer, es war aber deutlich zu spüren, dass besonders die jüngeren Mitglieder hinter der Forderung der JU Bayern zum Rücktritt stehen.

Anlässlich des Ehrungsabends der CSU Rödental im Gasthaus Grosch wurde Ingrid Ott für Ihre Tätigkeit als 1. Vorsitzende von 2003 bis 2017 von den CSU Vorsitzenden Jürgen Thamm, Andreas Kaiser und Gerd Mücke zur Ehrenvorsitzenden der CSU Rödental ernannt.

Für langjährige Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder geehrt:

- 45 Jahre: Wolfgang Krug
- 40 Jahre: Regina Lege
- 35 Jahre: Norbert Grußka
- 30 Jahre Thomas Schusser

- 20 Jahre: Matthias Löffler, Joachim Döbrich
- 15 Jahre: Stefan Schmied, Hans Völker, Steffen Kräußlich
- 10 Jahre: Tina Lobenstein, Günter Georg